

Edgar Ocampo studierte Musik und Gitarre an der Universität Veracruz (Mexiko) und Universität Victoria (Kanada). Sein Masterstudium absolvierte er bei Prof. Eliot Fisk an der Universität Mozarteum Salzburg.

Sein Lebenslauf beinhaltet Konzerte und Auftritte in Mexiko, Kanada, Frankreich, Rumänien, Österreich und Deutschland bei Veranstaltungen wie u.a. *Festival Internacional de Guitarra Culiacán 2005* (Mexiko), „*New Currents Festival of Music 2008*“ (Kanada) und *Oper in Berg Festival* (Salzburg). Er hat Auszeichnungen wie den Dritten Preis des mexikanischen Nationalgitarrenwettbewerbs von Culiacan, „Jugend Preis“ des Staates Quintana Roo (Méxiko), „Graduate Award 2009 und 2010“ der Universität Victoria (Kanada), „Government of Canada Award“ 2010, und den zweiten Preis beim „*Savarez-Corelli Gitarre-Kammermusik Wettbewerbs*“ (Österreich) erhalten. Außerdem war er in 2010 und 2011 Stipendiat des *FONCA* (Mexikanisches Programm für Studium im Ausland).

Im Lehrbereich hat er u.a. Masterklassen am *Encuentro Internacional de Guitarra de Xalapa* (Mexiko) und an der Universität von Zacatecas (Mexiko) abgehalten. Zurzeit setzt Edgar Ocampo seine Karriere als Solist und im Kammermusikfach fort. In Deutschland ist er als Musikschul- und Universitätslehrkraft für Gitarre tätig.